

Testsystem	Test system
<p>Der AN stellt zum Start der Migration und während der Migrationsphase zu SaaS einen Zugang zum Testsystem (Sandbox) bereit für Migrations- und Konfigurationstests.</p> <p>Es ist möglich, die Premium Sandbox für die Zeit nach dem Go-Live zu subscribieren. In diesem Fall lädt Ex Libris alle Lokaldaten der Produktionsumgebung in die Premium Sandbox. Nutzerdaten werden nicht in die Premium Sandbox übernommen.</p> <p>Während der Alma Implementierungsphase wird der Kunde nach dem Harvesten von Testmigrationsdaten aus Alma und vor Go Live Zugang zum Testsystem erhalten für:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Validierung der Repräsentation von Alma-Daten in Primo - Schulung zum Arbeiten mit Primo SaaS <p>Falls eine Premium Sandbox subscribiert wird, stellt Ex Libris nach Go Live eine Primo Premium Sandbox bereit, die eine Kopie der Konfiguration und Daten des Primo Produktionssystems umfaßt. Danach ist der Kunde zuständig für die Aktualisierung der Daten und Konfigurationen.</p>	<p>During the migration to SaaS phase, Ex Libris provides the customer with access to the test system for sanity checks of the migration.</p> <p>It is possible to subscribe to the Premium Sandbox after Go-Live. In this case Ex Libris loads all local data from the production system in the Premium Sandbox. User data are not transferred to the Premium Sandbox.</p> <p>During the Alma implementation phase, after harvesting test migration data from the Alma system and before go live, access to the test system will be provided to the customer for:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Validation of representation of Alma data in Primo - Training on working with Primo SaaS <p>If a Premium Sandbox is subscribed, after go-live Ex Libris provides access to a Primo Premium Sandbox which includes a copy of the configuration and data of the Primo production system. Afterwards the Customer is responsible for updating the data and configurations.</p>
<p>Umfang</p> <p>Die Primo Premium Sandbox-Umgebung beinhaltet eine vollständige Kopie der Produktionsumgebung (eine Kopie der Konfiguration und Daten des Primo Produktionssystems).</p>	<p>Scope</p> <p>The Primo Premium Sandbox environment contains a full copy of the production environment (a copy of the configuration and the data of the production system).</p>